

**KONFLIK SOSIAL**  
**PERIODE : JULI TAHUN 2024**

**A. JUMLAH KORBAN 4 ORANG :**

- ❖ MENINGGAL DUNIA : 3 MASYARAKAT
- ❖ LUKA – LUKA : 1 MASYARAKAT

**B. KEJADIAN PERBULAN :**

NO	WAKTU KEJADIAN	KASUS
1	JULI	2

**C. JUMLAH KEJADIAN KONFLIK SOSIAL SEBANYAK 2 KASUS DI 2 POLDA :**

NO	POLDA	KASUS
1	PAPUA	1
2	MALUKU	1

**D. SUMBER KONFLIK :**

NO	SUMBER KONFLIK	KASUS
1	SOSIAL BUDAYA	1
2	PEMILU	1

**E. TABULASI KASUS KONFLIK SOSIAL :**

NO	POLDA / JENIS PERISTIWA	URAIAN KEJADIAN
1	<p><b>PAPUA</b></p> <p>PERANG ANTAR SUKU MENGENAI PEMILU</p> <p>3 ORG MASYARAKAT MD</p>	<p>PADA HARI SELASA TANGGAL 2 JULI 2024 PUKUL 11.45 WIT, DI ARAH JALAN PINTU LIMA ASMAT, KAB. NDUGA, TELAH TERJADI PERISTIWA PENGANIAYAAN BERAT YANG MENAKIBATKAN 3 ORANG KORBAN MD. IDENTITAS KORBAN MD :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>•DURIK POKNANGGE (25 TAHUN, SWASTA, ALAMAT DISTRIK KENYAM), TINGGAL DI KEDIAMAN RUMAH WENTIUS GWIJANGGE (MANTAN PJ BUPATI NDUGA) DISTRIK KENYAM, KAB. NDUGA. KONDISI : LUKA TERKENA SABETAN PARANG KEPALA BELAKANG, DAUN TELINGA, DAN LUTUT SEBELAH KANAN. KET : (MD- DARI POK IKABUS GWIJANGGE).</li> <li>•MARIANUS GERY, PDT GEREJA GELIAD (63 TAHUN, ASAL ALOR KUPANG NTT), KONDISI LUKA BACOK DI LEHER, JARI PUTUS (MD).</li> <li>•ABRAHAM RUNGA, TUKANG BANGUNAN (51 TAHUN, KP. DERI KEC. SESEAN KAB. TORAJA UTARA), KONDISI LUKA BACOK KEPALA DAN LEBARAN BARU (KRITIS).</li> </ul> <p>KRONOLOGIS KEJADIAN : BERAWAL PADA PUKUL 10.50 WIT, ANGGOTA PIKET JAGA POLRES NDUGA MENDAPAT LAPORAN DARI PERSONIL YANG SEDANG MELAKSANAKAN PATROLI BAHWA ADA 2 KUMPULAN MASYARAKAT YANG BERENCANA SALING SERANG. PUKUL 11.10 WIT, PERSONIL POLRES NDUGA DIPIMPIN OLEH KABAG OPS POLRES NDUGA BERGESER MENUJU TKP, SETIBANYA DI TKP DIKETAHUI JUMLAH MASSA DARI KEDUA KELOMPOK SANGAT DOMINAN SEHINGGA KABAG OPS MEMINTA BANTUAN KEPADA SATGAS TINDAK ODC, SATGAS GAKKUM ODC, SATGAS ELANG DAN KODIM 1706/NDUGA. PUKUL 11.15 WIT, MASSA TIDAK DAPAT DIKONTROL DAN MASSA DARI POK SDR. IKABUS GWIJANGGE MULAI MELAKUKAN PENYERANGAN DENGAN MELEMPAR DAN MEMANAH PERSONIL YANG BERADA DI TKP. PUKUL 11.20 WIT, TERDENGAR BUNYI TEMBAKAN SEBANYAK 4X YANG BERSUMBER DARI LOKASI RUMAH SEKDA KAB. NDUGA, LALU KABAG OPS MENGINGATKAN PERSONIL YANG BERADA DI TKP UNTUK TETAP WASPADA. PUKUL 11.32 WIT, DIPEROLEH INFORMASI ADANYA MASYARAKAT YANG MENINGGAL DUNIA DI SEKITAR KAMPUNG STRALALA KOTA KENYAM. KEMUDIAN ROMBONGAN FORKOPIMDA PJ BUPATI NDUGA DIDAMPINGI DANDIM 1706 DAN KAPOLRES NDUGA BERGERAK MENUJU LOKASI TSB DAN MENEMUKAN 1 ORANG MASYARAKAT TERGELETAK DI JALAN DENGAN LUKA SABETAN PARANG. PUKUL 11.42 WIT, KEMBALI DIPEROLEH INFORMASI TERDAPAT KORBAN LAIN LAGI DI SEKITAR KAMPUNG STRALALA KOTA KENYAM SEHINGGA KEMBALI MERESPON LAPORAN TSB DENGAN MELAKUKAN PENGECEKAN DAN SAAT DILAKUKAN PENYISIRAN, DITERIMA INFORMASI BAHWA TERDAPAT 1 KORBAN MASYARAKAT DI RUMAH SDR. IKABUS GWIJANGGE. PUKUL 12.40 WIT, KAPOLRES NDUGA BESERTA ANGGOTA BERGERAK MENUJU KE KEDIAMAN PJ. BUPATI NDUGA UNTUK MELAKUKAN RAPAT TERBATAS. SELANJUTNYA PUKUL 13.00 WIT, PJ. BUPATI NDUGA MELALUI PLT SEKDA KAB. NDUGA MELAKUKAN KOMUNIKASI KE TIMIKA DALAM RANGKA UPAYA MEMINTA BANTUAN HELIKOPTER UNTUK MENGEVAKUASI KORBAN, NAMUN KARENA KONDISI HUJAN PENERBANGAN DIBATALKAN. PUKUL 15.30 WIT, FORKOPIMDA KAB. NDUGA BERTEMU TIM MEDIS DAN MASYARAKAT PERWAKILAN SUKU TIMUR (FLOBAMORA) UNTUK MEMBAHAS PROSES PENGEMBALIAN JENAZAH KORBAN MD KE NTT DAN KORBAN KRITIS KE TIMIKA UNTUK PENANGANAN MEDIS LANJUTAN.</p> <p>CATATAN :</p>

		<ul style="list-style-type: none"> <li>•LATAR BELAKANG PERTIKAIAN POK IKABUS GWIJANGGE DAN POK TARNI WANDIKBO : HASIL PEROLEHAN SUARA MASYARAKAT PADA PEMILU TAHUN 2024 DI DISTRIK GESELEMA YANG TERBAGI DALAM 2 PIHAK YAITU PIHAK IKABUS GWIJANGGE (KETUA DPRD KAB. NDUGA) DAN PIHAK TARNI WANDIKBO (CALEG PARTAI PSI KAB. NDUGA) BERTEMPAT DI HALAMAN KEDIAMAN KAPOLRES NDUGA.</li> <li>•AKSI TSB TELAH TERJADI BERULANG KALI DAN SAMPAI DENGAN SAAT INI TELAH TERJADI 18 KALI BENTROKAN TERHITUNG SEJAK TANGGAL 15 FEBRUARI 2024 S.D 2 JULI 2024.</li> <li>•SITUASI DI SEKITAR KOTA KENYAM MASIH DALAM KEADAAN AMAN DAN TERKENDALI, MASYARAKAT LAIN KEMBALI BERAKTIVITAS SEPERTI BIASA KIOS-KIOS DAN PERTOKOAN DI BUKA. KASUS DITANGANI POLDA PAPUA.</li> </ul>
2	<p style="text-align: center;"><b>MALUKU</b> PERANG ANTAR KELOMPOK</p> <p>1 ORG MASY LUKA-LUKA</p>	<p>PADA HARI MINGGU TANGGAL 07 JULI 2024 PUKUL 11.00 WIT, DI KOMPLEKS POKARINA, DEPAN SMP KRISTEN ANUGERAH KEC. KEI KECIL KAB. MALRA, TELAH TERJADI AKSI SALING SERANG SUSULAN ANTARA POK PEMUDA KOMPLEK POKARINA AREA 51 DENGAN POK PEMUDA HAAR BELAKANG SMP KRISTEN ANUGERAH DENGAN MENGGUNAKAN PARANG, TOMBAK DAN PANAH-PANAH WAYER. <b>KRONOLOGI KEJADIAN</b> : PUKUL 11.00 WIT, SEKELOMPOK PEMUDA ASAL AREA 51 MENDATANGI KELOMPOK HAAR DENGAN TUJUAN MELAKUKAN AKSI BALAS MEMBAKAR RUMAH KELOMPOK HAAR, NAMUN AKSI TSB DAPAT DIATASI OLEH PERSONIL POLRES MALUKU TENGGARA YANG TENGAH MELAKSANAKAN PENGAMANAN DI DEPAN SMP KRISTEN ANUGERAH, PERSONIL POLRES MALUKU TENGGARA DAPAT MEMBUBARKAN KEDUA KELOMPOK TSB UNTUK KEMBALI KE TEMPAT MASING-MASING. PUKUL 13.00 WIT, SITUASI KOMPLEKS POKARINA AREA 51 DAN KOMPLEKS POKARINA HAAR KEMBALI KONDUSIF. AKIBAT DARI AKSI BALAS YANG DILAKUKAN OLEH KELOMPOK AREA 51, TERDAPAT 1 KORBAN ASAL AREA 51 : A.N STEFI BAHA (19 TAHUN, ALAMAT KOMPLEKS UN PASAR MALAM KEC. DULLAH SELATAN KOTA TUAL), KONDISI SESUAI KETERANGAN KLINIS : MENGALAMI LUKA TUSUK PANAH-PANAH WAYER PADA LEHER BAGIAN TENGAH.</p> <p><b>CATATAN :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• AKSI BALAS YANG DI LAKUKAN OLEH POK PEMUDA AREA 51, DIKARENAKAN TIDAK MENERIMA ATAS AKSI PEMBAKARAN DAN PENGUSAKAN YANG DIDUGA DILAKUKAN POK PEMUDA HAAR TERHADAP POK PEMUDA AREA 51 YANG SEBELUMNYA TERLIBAT AKSI SALING SERANG SEKITAR PUKUL 03.34 WIT, DALAM KEJADIAN TSB MENGAKIBATKAN 1 UNIT RUMAH MILIK SDR. KENZO RAHALUS TERBAKAR DAN 1 UNIT RUMAH MILIK BPK. OCE UBRA MENGALAMI PECAH PADA KACA BAGIAN DEPAN DAN KACA BAGIAN RUANG TAMU.</li> <li>• SAAT INI POK PEMUDA HAAR SEDANG MELAKUKAN PENYEKATAN DENGAN MENGGUNAKAN BATU DAN DAUN SENG DI DEPAN KOMPLEKS HAAR. <b>KASUS DITANGANI POLDA MALUKU.</b></li> </ul>